



Das Kleben, Malen und Ausgestalten der über 150 Gebäude erfolgt ohne Terminvorgabe und Zeitdruck.

## Unterstützungspool ins Leben gerufen

Wie oben beschrieben, haben sich die Aktiven rasch auf die Herstellung des Fahrbetriebs konzentriert, weil dies den Vereinsmitgliedern das Fahren mit eigenen Modellen ermöglicht und den Freunden sowie Gästen nicht nur eine langweilige statische Bauphase zeigt. Deshalb wurde die Gruppe Unterstützungspool mit dem Ziel gebildet, die aktiven Bahnbauer gleichzeitig durch den Bau von Brücken, Häusern oder Bäumen zu unterstützen. Das Kleben, Malen und Ausgestalten der über 150 Gebäude erfolgt oft mit der Lupe, aber ohne Terminvorgabe und Zeitdruck, dafür mit viel Fantasie und gegenseitiger Kameradschaft. In dieser Gruppe können alle Vereinsmitglieder mitmachen, auch die passiven. Dies bietet den enormen Vorteil, dass sich alle regelmäßig mit Freunden treffen und nicht nur einmal an der jährlichen GV. So sind Alt und Jung im MEKS stets präsent.

